

Louis

Responsable maintenance

30 ans de métier

“

En tant que Responsable maintenance, je manage une équipe de 7 personnes que je dois déployer sur 24 heures de travail. En fonction des besoins, nous effectuons de la maintenance préventive ou corrective. Je suis également en charge de la gestion du stock de pièces détachées sur le site pour permettre de dépanner.

”

////// Qui dit nouveau site dit nouveau départ : notre métier évolue et nous devons pour la plupart du temps tout réapprendre et nous adapter. C'est le pari pour rester toujours à la pointe de la technologie.

Ma plus grande fierté, c'est en juin 2020, lorsque nous avons dû suivre une formation de descente en rappel à 40 mètres pour nous familiariser avec le nouveau site : j'ai dû dépasser et maîtriser mes peurs pour apprendre les bons gestes. Aujourd'hui, on nous demande toujours plus de précision et de rapidité, nous devons être encore plus réactifs qu'avant. Nous choisissons donc les meilleurs partenaires de la région pour qu'ils nous dépannent le plus qualitativement et rapidement possible.

En 30 ans, nous sommes passés de 80 à 400 collaborateurs : c'est une fierté de voir le chemin parcouru depuis tout ce temps. La SCANormande en 1 mot : « **MIXITÉ DES COMPÉTENCES** ».